

Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **23. Jänner 2014** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 23.01.2014

Betreff: Zeitungsinterview „Three Monkeys“ – Vorwürfe gegen die Werbeagentur des Bürgermeisters
Anfrage an den Bürgermeister

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

In der Wochenzeitung „Meine Woche Graz“ wird der verkaufswillige Betreiber des Szenelokals „Three Monkeys“ in einem Interview zitiert, als dieser erklärte, es habe im Vorfeld der Gemeinderatswahl 2012 durch die Werbeagentur des Grazer Bürgermeisters eine Kontaktaufnahme mit der Bitte um Unterstützung gegeben. Im Gegenzug sicherte die Inhaberin dieser Agentur, namentlich Frau Babel, zu – so der Inhaber der „Three Monkeys“ weiter – dass es bei der Sperrstundenregelung sowie den damit in Verbindung stehenden Problemen im Grazer Univiertel Unterstützung seitens der ÖVP geben werde. Nun scheint ein derartiges Vorgehen – ohne einer rechtlichen Würdigung vorgreifen zu wollen – zumindest fragwürdig.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz:

Hat es ein derartiges Vorgehen Ihrer Werbeagentur im Vorfeld der Gemeinderatswahl 2012 gegeben, geschah dies in Ihrer Kenntnis oder gar in Ihrem Auftrag, oder handelt es sich bei dem gegenständlichen Zeitungsbericht schlichtweg um eine Falschmeldung bzw. um eine falsche Aussage des Betreibers des Lokals „Three Monkeys“?